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01. E, tendo Jesus entrado em Jericó, ia passando. 02. E eis que havia ali 

um homem, chamado Zaqueu; e era este um chefe dos publicanos e era rico. 
03. E procurava ver quem era Jesus e não podia, por causa da multidão, 

pois era de pequena estatura. 04. E, correndo adiante, subiu em um 
SICÔMORO para o ver, porque havia de passar por ali. 05. E, quando Jesus 

chegou àquele lugar, olhando para cima, viu-o e disse-lhe: Zaqueu, desce 
depressa, porque, hoje, me convém pousar em tua casa. 06. E, apressando-

se, desceu e recebeu-o com júbilo. 07. E, vendo todos isso, murmuravam, 

dizendo que entrara para ser hóspede de um homem pecador. 08. E, 
levantando-se Zaqueu, disse ao Senhor: Senhor, eis que eu dou aos pobres 

metade dos meus bens; e, se em alguma coisa tenho defraudado alguém, o 
restituo quadruplicado. 09. E disse-lhe Jesus: Hoje, veio a salvação a esta 

casa, pois também este é filho de Abraão. 
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◆ INTRODUÇÃO 
 
“O homem nasce, cresce, reproduz e morre!” esse processo é 

chamando de O CICLO DA VIDA. Mas, entre nascer e morrer há um tempo 
em que aprendemos coisas para poder coloca-las em prática, ou executá-las, 

até que chegue o momento de deixar essa vida, pois o corpo humano é 
deteriorável, e o tempo é um dos fatores que contribui para a morte, mas 

ainda encontramos outros fatores que contribui para a morte do corpo físico, 
como alimentos, pois ao nos alimentarmos isso contribui para o desgastes dos 

órgãos internos, também temos o oxigênio, que envelhece as células de nosso 

organismo contribuindo para a morte. Assim, tudo que dá vida ao homem 
também tira a vida do homem. 

Mas existe algo que está na formação do homem não morre, o seu 
espírito. Quando Deus cria o homem Ele faz do pó da terra um corpo físico 

(BASAR) para interagir com o mundo físico, e um corpo espiritual (RUAH) 
para interagir com o mundo espiritual, e ambos são ligados a alma 

(NEFESH), pois o Senhor ao criar o homem soprou em suas narinas o fôlego 
da vida (NESHAMAH), mas o pecado separou a criatura de seu criador, 

fazendo com que esse corpo viesse a se deteriorar. Mas o corpo espiritual não 
morre e por isso terá que se acertar com o criador por causa do pecado. 

Porém, antes de morrermos, o Eterno nos deu a vida para que 
possamos decidir onde nosso corpo espiritual irá passar a eternidade, pois se 

o corpo espiritual não morre, ele precisa ter uma morada. E essa morada está 
posta no mundo espiritual, longe dos olhos físicos, uma vez que o pecado 

descalibrou nossa visão, ficando nossos olhos limitados somente ao mundo 

físico. Então é nessa vida que devemos escolher o caminho certo, uma vez 
que não existe perdão para espírito, pois se assim não fosse satanás e seus 

demônios o buscaria para voltar ao estado original. 
Por isso, com o intuito de trazer de volta o homem até os braços de 

seu criador, feito com muito amor foi a causa de Jesus ter vindo a terra se 
tornando homem e vivendo uma vida modelo para ser o cordeiro de Deus que 

salva para salvação do homem, então não há salvação se não for através de 
Jesus. Ele é o único caminho que pode nos conduzir até o mundo espiritual de 

paz e alegria, e o outro caminho é o que conduz ao inferno que foi criado para 
satanás e seus companheiros. Como somos o único ser possuidor de uma 

alma que tem dois corpos, então devemos buscar uma restauração de nossos 
conceitos para com Deus antes que seja tarde demais. E é essa restauração 

em vida física que irá nos condicionar a termos uma vida eterna ao lado do 
criador em um lugar sobrenatural e maravilhoso quando a morte chegar. 

Esse estudo tem o intuito de levar a todos os leitores um 

direcionamento a restauração de vida para com Deus. Aprenda uma coisa, 
para ir para o inferno não precisa ter fé, basta viver como se essa fosse a 

única vida, mas depois não diga que Deus foi injusto. Ele tem colocado diante 
de nós sua palavra salvadora, mas muitos tem se deixado ser enganados. 
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 MENSAGEM EXPOSITIVA 

 
A palavra “Exposição” vem do latim “Expositio” que significa: “Tornar 

acessível; publicar; divulgar”. Assim, é evidente que a mensagem expositiva 
deve levar aos ouvintes uma palavra compreensível, entendível, onde o 

pregador não vem trazer uma revelação, mas sim expor a revelação que já 
está no contexto. Então concluímos que uma pregação expositiva nada mais 

é que uma pregação a moda das origens bíblicas. Vejamos o que John Robert 
Walmsley Stott, um dos maiores exegetas que já existiu diz a respeito: 

 

“Portanto, o pregador cristão não é um profeta. Ele não recebe nenhuma 
revelação original; sua tarefa é expor a revelação que já foi definitivamente 

dada. E embora pregue no poder do Espírito santo, ele não é “inspirado” pelo 
Espírito no sentido em que os profetas o foram. Certo, “se alguém fala”, deve 

falar “de acordo com os oráculos de Deus”, ou “como se pronunciasse palavras 
de Deus” (IPe.4.11). Mas isso não ocorre porque tenha recebido algum oráculo 

divino especial, mas porque é um despenseiro” (STOTT, 2011, p.12–13). 
 

Agora que já compreendemos qual é o direcionamento que esse 
estudo quer levar a todos os leitores, vamos ao texto escolhido para 

aprendermos mais da palavra de Deus, pois é necessário que saibamos que 
uma pessoa só desfruta daquilo que compreende, daquilo que entende, do 

contrário continuará com uma vida medíocre, o que na verdade não agrada a 
Deus, pois é vontade do Senhor que todos cresçamos no entendimento e no 

conhecimento de sua palavra (Pv.2:6). Além do que o profeta Oséias ainda 
nos orienta a isso (Os.6:3), como sendo uma benção comparada a chuva 

vindo na vida daqueles que buscam a conhecer a Deus. 

 

 O CONTEXTO 

 
Ao chegar perto de Jericó Jesus tem o encontro com um cego 

assentado a beira do caminho que ao saber que Jesus passava por ali começou 
a gritar em alta voz: YESHUA BEN DAVI CHASSED ANI, Jesus filho de 

Davi, tem misericórdia de mim. E Jesus parando o mandou chamar e o 
cura dando a ele novos olhos (Lc.18:35-43). Segundo o relato do Evangelista 

Marcos, esse mendigo é chamado de Bartimeu (Mc.10:46). Assim, depois de 
curar esse cego, Jesus entra em Jericó. 

Então, depois de curar o cego, Jesus segue a caminhada e um 
homem de baixa estatura chamado Zaqueu, sabendo que não conseguiria vê-

lo, sobe um uma árvore traduzida como sendo uma figueira brava, e quando 
Jesus ia passando por ali, Ele o vê em cima da árvore e o chama e o manda 

descer rapidamente, pois lhe convinha naquele dia pousar na sua casa e a 

presença de Jesus muda a vida de Zaqueu. É sobre isso que iremos estudar. 
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1º. JESUS EM JERICÓ 
 
É muito espantoso ver o meu Jesus percorrer lugares que 

religiosamente não faz sentido para os judeus, pois Ele vai a Samaria, a 
Sidom, a Decápolis e também em Jericó, que foi uma cidade amaldiçoada por 

Josué (Js.6:26) em nome de Deus, e a sua maldição se cumpriu 500 anos 
depois na vida de Hiel (IRs.16:34). Jesus veio para salvar a todos, pois 

estávamos em condenação eterna (Rm.23:3) e o salário do pecado é a morte 
eterna (Rm.6:23). Por isso nunca podemos julgar, pois Jesus veio desfazer 

as obras do mau e conduzir a todos a uma vida eterna a seu lado, mas isso 

depende da nossa escolha. Jesus não fazia nada por acaso. Tudo era debaixo 
de um direcionamento do Espírito Santo, pois Ele se despojou de toda sua 

divindade, e por isso Ele era homem cheio do Espírito Santo. Jesus era 
somente 100% homem, mas era e é o Filho de Deus. 

Jesus foi a Jericó nos mostrar que Ele veio para todos e para desfazer 
toda e qualquer maldição que possa haver. Ele é a palavra viva. 

 

2º. ZAQUEU O PUBLICANO 
 
Precisamos saber o que era ser um publicano nos dias de Jesus, que 

em língua hebraica eram chamados de MOCHSIM, que significa “Cobrador 
de impostos”. Esses eram judeus que por seus conhecimento e habilidade 

de contar, ler e escrever foram empregados pelos Romanos para recolherem 
os impostos do povo Judeus, ou seja, de seus irmãos. Como um valor era 

taxado pelos chefes romanos, muitos dos publicanos cobravam a mais e 

enriqueciam, e isso fazia desse sistema um sistema corrupto e abusivo. 
Nesse contexto Zaqueu também era visto como um traidor de seus 

irmãos, pois o texto veremos Jesus dizer que Zaqueu também era um filho de 
Abraão, ou seja, ele era um judeu. Não bastasse Zaqueu era rico, abastado, 

mas isso não significa que sua riqueza fosse fruto de corrupção, ele poderia 
ter enriquecido por causa de sua boa administração. Por isso chamavam 

Zaqueu de pecador. Certamente Zaqueu era um pecador, mas não por ser um 
cobrador de impostos, Mateus também foi. Então qual salvação Jesus leva 

para dentro da casa de Zaqueu? 
 

3º. UM ZAQUEU EM JERICÓ 
 

Em todos os lugares existem pessoas como esse Zaqueu, que 
mesmo estando vivendo uma vida diferente da vontade de Deus ainda tem 

um coração sedento da presença de Jesus. E assim como aquele Zaqueu, os 
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outros “Zaqueus” precisam se manifestar, mostrando querer ver a Jesus, pois 

o Senhor passou por Jericó e hoje está passando perto de você. 
O nome Zaqueu em hebraico é ZAKAY, que tem como raiz o verbo 

ZACH, que significa “puro; limpo; claro; branco; inocente”. E aqui eu 
quero desmistificar as muitas “pauladas” que Zaqueu levou ao longo da 

história, pois ele não era um ladrão como muitos dizem e vou provar isso. Por 
mais pecador que sejamos há um pedaço em nós que ainda tem dignidade e 

deseja o que é bom, e por isso mesmo estando em um lugar que todos 
desacreditam e desprezam, podemos fazer nossas escolhas. 

 

4º. ZAQUEU ERA PEQUENO 
 

Mesmo sendo de baixa estatura, ele desejava ver Jesus. Pois parece 
que Zaqueu somente conhecia a fama do que Jesus vinha fazendo naqueles 

dias e isso o levou desejar ver quem era esse homem tão diferente e amoroso 
que curava até leprosos. Mas sua baixa estatura era um impedimento para 

que ele pudesse ver Jesus passar, mas ele estava disposto a romper esse 
obstáculo para conhecer o jovem galileu que fazia milagres. 

Precisamos valorizar as pessoas que não se deixam serem vencidas 
pelos empecilhos da vida, pessoas que a todo custo seguem em frente 

buscando o que é bom. E assim, diante de uma dificuldade, o baixinho Zaqueu 
resolve subir em uma árvore que ele encontrou por ali, que nos melhores e 

mais antigos pergaminhos é chamada de SICÔMORO.  
 

 O SICÔMORO 

 
Segundo algumas traduções a árvore que Zaqueu subiu para ver 

Jesus passar era uma figueira brava, mas na tradução original a palavra que 
aparece é como sendo um SICÔMORO, e aqui está um grande ensinamento 

que será nosso aprendizado, levando em consideração de que tudo o que está 
na bíblia tem um propósito, pois por detrás de um nome, um local, um valor, 

uma medida de peso, há uma revelação a ser aprendida para ser ensinada. 
A palavra SICÔMORO (vem do Grego-Sykomorean) em hebraico a 

palavra que aparece nos originais é SHIQEMAH, que tem como raiz o verbo 
SHIQEM, que significa RESTAURAR. 

A palavra de Deus está nos mostrando que não há transformação 
verdadeira na vida de quem quer se encontrar com Jesus se antes não houver 

um desejo de restauração genuína. Então, Zaqueu ao subir no sicômoro 
estava dizendo a Jesus que queria em sua casa uma restauração profunda e 

transformadora, ainda que os homens o julgassem mau ele estava disposto a 

ter a vida restaurada diante de Deus.  
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Então ao chegar embaixo do Sicômoro Jesus olha para cima, e isso 

está bem explícito. Olhando para cima Jesus lhe dá uma ordem, pois agora 
Zaqueu já havia se revelado, pois quem busca restauração para ver Jesus 

certamente o verá. A ordem é: “Desce depressa!” a recompensa é: “Hoje 
me convém pousar em sua casa!” Assim, Zaqueu desce e leva Jesus para 

sua casa, onde aconteceria uma transformação verdadeira. Mas, o que a 
restauração trouxe para Zaqueu e pode também trazer a nós? 

 

1º. QUANDO JESUS 

ENTRA NA CASA 
 

• PROTEÇÃO E PROVISÃO 
 
Quando Zaqueu chega com Jesus pela tradição judaica, (e sendo  ele 

um judeu), ao receber um rabino em sua casa era costume lhe dar água para 
lavar os pés (Gn.18:3-5; 19:2; 24:32; 43:24; Jz.19:21; IISm.11:8) e isso 

era um sinal de que essa pessoa era bem-vinda, mas também poderia ordenar 

que um servo lavasse os pés do hóspede (ISm.25:41; Lc.7:37-38), essa 
atitude também era para que o hóspede sentisse algum conforto e descanso 

da viagem. Com certeza isso aconteceu na casa de Zaqueu.  
Levando em consideração que a casa é um lugar sagrado, e que é o 

domínio onde um homem representa o rei naquela família, quando Jesus entra 
na casa de alguém como um convidado, tudo o que Ele é entra com Ele, e 

assim uma proteção e provisão em todas as áreas da casa é suprida. 
Se Jesus não entrar em nossas casas (o coração) nunca iremos 

desfrutar de uma proteção e provisão completa, sempre teremos falta do que 
é mais valioso e sempre estaremos em batalhas cansativas. Leve Jesus para 

sua casa e o trate como Ele merece ser tratado, como um Rei.  
Existe um ditado popular que diz o seguinte: “O pouco com Deus é 

muito, e o muito sem Deus é nada”. Não podemos condicionar Jesus como 
proteção e provisão somente para um mundo passageiro e contaminado, mas 

sim como aquele que nos dá a proteção da salvação de nossas almas e a 

provisão da vida, pois Ele mesmo nos ensina que o melhor alimento é a vida 
e a melhor vestimenta é o corpo (Mt.6:25). Evidentemente precisamos de 

Jesus para essa vida, mas de que vale termos tudo que desejamos nesse 
mundo e depois nossa alma for condenada a uma morte eterna no lago que 

arde em fogo e enxofre? Zaqueu era rico, tinha todas as provisões terrenas, 
mas não tinha paz na alma e como chefe de sua casa ele também percebeu 

que somente subindo na restauração poderia atrair a atenção do Filho de Deus 
e assim Ele, Jesus irá se hospedar em nossas casas. 
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2º. QUANDO JESUS COME 

NA MESA 
 

• ALIANÇA VERDADEIRA 
 
Depois de dizer para Zaqueu descer depressa, Jesus disse que lhe 

convinha pousar na casa de Zaqueu, e isso é uma dádiva. Aparentemente 
Jesus se ofereceu para pousar na casa do publicano, mas não foi isso. Ao 

ver Zaqueu em cima da restauração, Jesus entendeu a mensagem e só estava 
aceitando o convite de Zaqueu naquele momento. Quando Jesus é recebido 

em casa de Zaqueu evidentemente uma ceia lhe é oferecido e o hóspede 
também se assenta a mesa para comer. 

Na cultura judaica assentar a mesa com alguém também era um 
símbolo de aliança, por isso Jesus era tão questionado e rejeitado pelos 

religiosos, pois acusavam Jesus de se aliançar com pecadores (Lc.15:2). É 
por isso que se faz indispensável a todos os seres humanos entender a 

importância da Santa Ceia e participar dela, pois quem não se assenta a mesa 

com Jesus não tem aliança com Ele.  
Ao subir no Sicômoro, que foi o código da mensagem enviada a 

Jesus, estava também incluído no combo dessa restauração uma aliança 
inquebrável e indestrutível da parte de Jesus, pois sabemos que ainda que 

sejamos infiéis Ele continua fiel (IITm.2:13). Por isso no dia bodas do 
cordeiro muitos ficarão de fora por nunca terem tido uma aliança com Jesus. 

Zaqueu se assentou com Jesus e se aliançou com Ele. 
 

3º. QUANDO JESUS 

DORME NA CASA 
 

• A PAZ QUE EXCEDE 
 

Jesus disse que lhe convinha pousar na casa de Zaqueu, e não 
visitar a casa dele. Há uma diferença em ser hóspede e ser visita, pois uma 

visita chega e logo vai embora, mas um hóspede não é assim, pois o hóspede 
é bem-vindo e pode ficar quanto tempo quiser. 
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Quando era criança me recordo de algumas noites em que meu pai 

precisou que trabalhar e íamos dormir sem ele estar em casa e quando apaga-
se as luzes um medo, um receio invadia meu coração por que eu sabia que 

meu pai não estava em casa. Então quem nos daria proteção contra o invasor? 
Jesus foi hóspede na casa de Zaqueu, e pode ter sido mais de uma 

noite, mas isso não importa, pois bastou apenas uma noite com Jesus 
dormindo debaixo do mesmo teto já foi o suficiente para dar ao coração de 

Zaqueu toda certeza de segurança. A presença de Jesus dormindo no quarto 
ao lado trazia não uma paz ao coração de Zaqueu, mas sim a verdadeira paz 

que excede todo o entendimento (Fl.4:7). 

Precisamos subir na árvore da restauração e assim atrairmos o olhar 
de Yeshua para nós e então iremos desfrutar das coisas mais inefáveis dessa 

vida. Naqueles dias Jesus teve que ir embora, mas hoje se Ele entrar em sua 
vida Ele não vai querer ir embora, a menos que você o despeça, o mande 

embora por causa de uma vida mundana. Hoje Jesus quer se hospedar em 
nossos corações por toda a vida. 

 

4º. QUANDO JESUS FALA 

NA VIDA 
 

• TRANSFORMAÇÃO 
 
Quando uma lagarta se transforma em uma borboleta, não há 

nenhuma possibilidade de que ela volte a ser uma lagarta novamente. Assim 
preste bem atenção no que aconteceu. Jesus parece estar assentado a mesa 

com Zaqueu, pois João escreve que Zaqueu se levanta (vr.8a) e movido pela 
presença de Jesus em sua casa ele diz algo que era costumes dos hipócritas 

e fariseus, “o dar esmolas aos pobres”. Mas ele disse que daria metade de 

seus bens. Zaqueu era rico e talvez metade de suas posses ainda o deixaria 
em condições superior a todos da sua sociedade, mas depois de um Ponto e 

Vírgula, ele continua: “E se tenho defraudado alguém o restituo quatro 
vezes” (vr.8b). Algo mexeu com Jesus, mas o que seria? Seria o nome 

Zaqueu em hebraico é ZAKAY, que tem como raiz o verbo ZACH, que 
significa “puro; limpo; inocente”. Não! Zaqueu confessou que nele não 

havia corrupção, mas se encontrasse algo que o desabonasse então ele iria 
cumprir a lei, e assim ele está como quem jura em nome da lei ser uma pessoa 

íntegra, ele chama a lei de Moisés a seu favor, como quem diz eu não sou 
corrupto, pois é categórico em dizer: “Se, eu defraudei alguém!” (Não é 

um SE de dúvida, mas um SE condicional), isso porque diante de Jesus ele 
está se posicionando na palavra do Eterno conforme a Lei da restituição 
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(Ex.21:1,3-6,14) (Lv.6:2-5). Ou, ao contrário o próprio Zaqueu iria fazer 

uma afirmação dizendo: “Senhor, eu irei restituir a todos que 
defraudei!”, o que seria mais plausível estando diante do Senhor Jesus. 

Precisamos andar na lei, e na obediência e mesmo que os outros nos 
acusem de sermos alguém corrupto, Jesus virá para nos justificar diante de 

Deus e dos homens. Andar na lei é cumpri-la, escolha andar na lei, pois isso 
agrada a Deus. Mas então qual seria a salvação dada a Zaqueu? 

 

5º. JESUS ENCONTRA E 

BUSCA VOCÊ 
 

• SALVAÇÃO 
Depois que Zaqueu faz a afirmação que “se por ventura” houvesse 

defraudado alguém, mostrando ser um homem íntegro, visto que como 

publicano restituir todas as pessoas lesadas quatro vezes, não seria possível 
a nível de riqueza e de controle estatístico, pois embora o acusassem de ser 

corrupto ele não era, é Jesus quem vai falar. Jesus entendeu que, o que havia 

de errado com Zaqueu não era corrupção, roubo ou furto, mas sim o que na 
verdade Zaqueu mesmo estava declarando, ele era um homem que tinha 

amor ao dinheiro. Por isso, o que leva Jesus declarar o último versículo é a 
afirmação de Zaqueu que o dinheiro não seria mais o seu deus, mas sim O 

Senhor dos senhores. A conversa na mesa não foi sobre corrupção, furtos e 
roubos, mas sobre quem era Deus na vida de Zaqueu (ITm.6:10). 

Então, agora quem parece se levantar é Jesus, tamanha foi a sua 
felicidade ao ouvir e entender as declarações de Zaqueu, e então Ele declara: 

09. E disse-lhe Jesus: Hoje, veio a salvação a esta casa, pois também 
este é filho de Abraão. Restituir pessoas que foram defraudadas é mais 

que obrigação, isso tanto Zaqueu quanto Jesus sabiam, mas destituir um 
deus de seu trono e entronizar O Deus verdadeiro no trono do coração, isso 

sim é encontrar a salvação que o Filho do Homem veio trazer àqueles que o 
receberem como Senhor e Salvador (Jo.1:12). Foi por isso que ao ver 

Zaqueu em cima dá árvore que representa a restauração, Jesus decidiu se 

hospedar em sua casa. Não adianta carregarmos uma bíblia em baixo do 
braço; não adianta termos uma carteirinha de membro de uma igreja no 

bolso; não adianta bater no peito e dizer que tem 30 anos de convertido, se 
não é o Deus de Israel que se assenta no trono de seu coração, mas sim o 

dinheiro ou qualquer outra coisa. Deus precisa se assentar no trono de 
nossos corações e verdadeiramente ser o Rei. Por isso Jesus disse que a 

salvação entrou na casa de Zaqueu, ele estava perdido e foi encontrado por 
Jesus no dia que optou pela restauração. 
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 CONCLUSÃO 

 
A verdade “nua e crua” é que se não subirmos no direcionamento da 

árvore da restauração para ver Jesus, jamais serremos visto por Ele, ou o 
teremos dentro de nossos corações ou de nossas vidas para que realmente 

possamos viver a salvação. 
Precisamos urgentemente subir na árvore da restauração o mais 

breve possível, e de preferência todos os dias, pois a conversão é isso, ela 
deve acontecer todos os dias, todos os dias devemos ser novos convertidos. 

Talvez para você essa árvore é o arrependimento; ou liberação de 

perdão; ou quem sabe a idolatria, decida você.  
Zaqueu não era um homem corrupto, ladrão e safado, mas sim 

alguém que tinha um deus errado assentado no trono de seu coração e 
precisava ter um encontro com Jesus para entronizar o verdadeiro Deus em 

sua vida. Mas não basta ver Jesus passar, temos que aceitar o seu convite, 
pois ao disser que lhe convinha pousar na casa de Zaqueu, Ele também estava 

convidando a Zaqueu a ter uma intimidade com Ele e quando isso aconteceu 
a vida de Zaqueu certamente nunca mais foi a mesma naqueles dias. 

Que o Eterno te abençoe e te guarde! 
 

 
 

Baruh Ata Adonai Avenu, Malkeinu, 

Eloheinu! Shalon Adonai Aleichen! 

 

 

FIM 
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Amados irmãos: 
 
 
 

Você foi abençoado por esta mensagem? 

Você é uma pessoa grata? 
 
 
 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, e ajude esse e outros 
estudos percorrerem o mundo, pois só quem planta pode 
colher! 
 
 

 
 

Alexandre Augusto Pereira 
 

 - BANCO PICPAY 

• PIX ............... pastoraugustoswat@gmail.com 

 

 

 
 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
Nos ajude a continuar a divulgar a palavra de DEUS. 
 
 
 
 

Contatos 

Pr. Alexandre Augusto 

Telefone: 

35.99921.70.41 - VIVO - whattsapp 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br 

www.pr-alexandre-augusto.webnode.com 
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